



Puertovarino es destacado entre los 100 Jóvenes Líderes de Chile

● Samuel Santa Cruz, economista y escalador puertovarino, fue reconocido entre los 100 Jóvenes Líderes de Chile por su contribución a la conservación de la naturaleza en Cochamó. Se ha vinculado a iniciativas para proteger a Cochamó de proyectos hidroeléctricos, inmobiliarios y deforestación.

El valle de Cochamó está ubicado en la provincia de Llanquihue, entre la cordillera de Los Andes y el estuario de Reloncaví. Tiene una superficie total de 300 kilómetros cuadrados y alberga bosque nativo templado lluvioso, con alta biodiversidad y endemismo. Entre las especies más destacadas está el alerce de más de 3 mil años que fue brutalmente explotado. 